

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-06-09

Martí Batres invitará a Brugada a reunión para iniciar transición de gobierno de la CDMX

Autor: Alberto Acosta

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/marti-batres-invitar-a-brugada-a-reunion-para-iniciar-transicion-de-gobierno-de-la-cdmx/>

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, invitará en próximos días a la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, a que lo visite, para comenzar a hablar sobre el tema de la transición.

El mandatario comentó lo anterior, tras entregar viviendas en la zona de Garibaldi a comunidades indígenas residentes de la capital, donde se le preguntó sobre dicho proceso, al que Brugada se refirió la semana pasada, tras darse a conocer su triunfo en las elecciones del 2 de junio.

"En la ley no está prescrita una forma específica, para llevar a cabo la transición; esto se conviene entre el gobierno saliente y el gobierno entrante, entonces en próximos días tendremos una primera reunión. Voy a invitar, una vez que ayer ya le dieron su constancia a la licenciada Clara Marina Brugada Molina, la voy a invitar a que nos visite en el Gobierno de la Ciudad de México, para comenzar a hablar del tema de la transición", compartió Batres.

Mencionó que para realizar dicho proceso, se basarán en los precedentes de cambios de administración capitalina, aunque confía en que será una transición bastante sencilla, en virtud de que tanto el gobierno entrante como saliente comparte el mismo proyecto político a nivel local y nacional.

"Entonces nos vamos a poner de acuerdo, muy fácil, para esta transición con la compañera Clara Brugada", enfatizó Batres.

Se le preguntó al mandatario también sobre el plan de Brugada acerca de instalar una mesa en el Zócalo, para recibir las propuestas de la ciudadanía, como parte del proceso de transición.

"Obviamente, el espacio está libre y disponible, para que pueda realizar estas tareas que quiere realizar de atención a la ciudadanía, y para tal efecto le daremos todas las facilidades necesarias de todo aquello que requiera, y si requiriera para ello también el apoyo de nuestros mecanismos de atención ciudadana, por supuesto los facilitaríamos", añadió Batres.

vcr

2024-06-10

Los adversarios de Brugada ahora buscan acomodarse

Autor: Alejandro Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/6/10/los-adversarios-de-brugada-ahora-buscan-acomodarse-611006.html>

Después del triunfo político de Clara Brugada como jefa de Gobierno de la CDMX, no falta quien busque acomodarse en el equipo. Eso ha causado molestia entre los allegados de primer círculo de la virtual jefa de Gobierno. Hay varios nombres, entre ellos el del gestor Leovigildo Chávez López, porque está utilizando la imagen de la exdelegada de Iztapalapa como un puente mediático para aparentar que tiene acercamiento con ella. En el equipo de Brugada, sin embargo, aseguran que tiene la puerta cerrada junto con otros, pues durante la contienda electoral estuvo en otro bando. Es sangre panista y tanto en reuniones públicas como privadas con el sector empresarial abiertamente apoyó la campaña de Santiago Taboada, excandidato de la coalición PAN,PRI, PRD a la jefatura de gobierno. Hay constancia de ello en sus propias redes sociales. Aunque Clara Brugada contempla trabajar con el sector empresarial programas que detonen economía en distintos niveles de la población, lo cierto es que no será de la mano de Leovigildo Chávez, pues no es santo de su devoción y según su equipo de trabajo ella colaborará con los empresarios que tengan voluntad e interés de mejorar Ciudad de México y hacerla próspera.

El relevo en el PAN

SE TOMA VACACIONES

Ante derrota, Santiago Taboada huye a Tulum

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. – No pasó ni una semana de que Santiago Taboada como ex-candidato a la jefatura de gobierno capitalino, anunció defender el voto de sus simpatizantes ante la derrota en las elecciones y el panista fue identificado en el aeropuerto de Tulum.

El incidente fue dado a conocer a través de videos del comité organizador de la Re-

vocación de Mandato hacia Santiago Taboada, mientras gobernaba la alcaldía Benito Juárez. En las imágenes el panista aparece con una maleta en mano y perfil bajo, mientras trata de ignorar a quienes lo reconocen y lo graban.

Durante el día, Santiago Taboada, no se pronunció al respecto. Sólo felicitó a través de sus redes sociales a los ganadores de oposición en las alcaldías Benito Juárez y Cuauhtémoc. El panista ha negado participar en el esquema de corrupción inmobiliaria, pero en 2023 promovió un amparo para que no se le vincule a investigaciones.

Este recurso legal lo presentó junto con Jorge Romero, actual diputado federal que también gobernó en BJ de 2012 a 2015. Ambos políticos solicitaron el amparo después de que las autoridades detuvieron a Christian Von Roehrich, exdelegado de BJ en 2015-2018.



· Fue identificado en Quintana Roo

AMPARO



· Dio prioridad a huir de las acusaciones por corrupción inmobiliaria que a continuar con la defensa del voto que anunció días atrás



2024-06-09

Festejan Sheinbaum y Brugada triunfo electoral en la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://megaurbe.com.mx/festejan-sheinbaum-y-brugada-triunfo-electoral-en-la-cdmx/>

México.- Por más que la atención esté centrada en estos días en la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum y, a pesar de que el acto de este sábado en la Arena México era para festejar la oficialización del triunfo electoral de Clara Brugada en la ciudad, la gran figura del evento fue, sin estar allí, el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los vítores, las porras, los aplausos y los reconocimientos para el mandatario marcaron el tono del acto convocado por Brugada quien la mañana de este sábado obtuvo su constancia de mayoría por parte de la autoridad electoral y ratificaron el arrastre del líder de la 4T entre sus huestes, en especial entre sus huestes de la Ciudad de México, el reducto mayor del morenismo.

Sheinbaum, como invitada y sucesora de López Obrador, y Brugada, como convocante de los 16 mil militantes de Morena que abarrotaron la Arena México y protectora del "legado" del gobernante, coincidieron en afirmar que él ha sido "el mejor presidente de la historia" de México.

Antes, hasta hace poco, los mejores presidentes de México eran, para López Obrador y sus partidarios, Benito Juárez y Lázaro Cárdenas. Antes, pues. Ahora, después de apabullar a la oposición, para la número uno y para la número dos de Morena, el mejor presidente de la historia es el saliente mandatario, a quien le atribuyen un proyecto, una ruta fijada, una transformación del país.

Brugada volvió a decir que la Ciudad de México será "el corazón" de la llamada Cuarta Transformación y del legado del presidente, a quien le restan menos de cuatro meses en el cargo, un abrir y cerrar de ojos para un animal político del talento del mandatario.

Claudia y Clara pedían vivas para el presidente y la gente respondía animada. Claudia y Clara decían que "es un honor estar con Obrador", y la audiencia repetía una y otra vez el estribillo. En ocasiones los vítores eran estimulados por una numerosa porra ubicada en las butacas delanteras del ala izquierda del recinto y que daban la pauta de las arengas a los allí presentes.

Incluso cuando Sheinbaum iniciaba su discurso y agradecía los aplausos de la concurrencia, debió hacer una pausa para permitir que el grito "es un honor estar con Obrador" siguiera su curso y se eclipsara de manera natural. Lo que se vio hoy en ese festejo apunta para repetirse muchas veces en cualquier acto político masivo que se desarrolle de ahora en adelante, aunque es difícil saber con precisión cuánto durará esa fiebre y esa efusiva lealtad de los morenistas a su líder.

Brugada dijo que haber ganado la elección del pasado domingo "es el mejor homenaje a nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, y aquí es un honor estar con Obrador, es un honor estar con Obrador...". Música para los oídos de los 16 mil morenistas que llenaron la Arena México.

Sheinbaum afirmó: "Llevamos en el corazón, en la mente y en nuestra historia, los principios de nuestro movimiento; nosotros no mentimos, no robamos y nunca vamos a traicionar al pueblo de la ciudad de México ni al pueblo de México".

Sheinbaum fue aplaudida y no pasó malos momentos, como aquel que vivió en otro acto de precampaña en la

Arena México el 9 de noviembre de 2023, cuando estaban al rojo vivo las heridas que causó el haber bajado de la candidatura por la Jefatura de Gobierno a Omar García Harfusch, para poner a Brugada en su lugar, por decisión de muy arriba, y eso se tradujo en recriminaciones a la hoy presidenta electa.

En aquel acto, ella pedía "unidad" y los morenistas muchos de ellos llevados por los operadores de Brugada le respondían que sí, que estaba bien la unidad, pero en torno a Clara. Hasta hubo gritos del tenor "¡Clara es la mejor!".

Sheinbaum y Brugada representan sensibilidades diferentes al interior de Morena. Claudia dijo el jueves que habrá un diálogo en el Congreso para analizar las iniciativas de reformas constitucionales impulsadas por López Obrador, el llamado «Plan C». El presidente dijo el viernes que la justicia está por encima de los mercados.

Eso es un lío que causa una enorme expectación en el país y, claro, en los mercados. Quizá por eso las señales de este sábado sobre la tarima de la Arena México fueron tan sutiles. Lo que sí resultó muy evidente es que las bases de Morena, y muchos dirigentes del partido presentes en el evento, son amlovers radicales dispuestos a defender "el legado".